
 

 

 

Brunoy, le 12 décembre 2009 

 

A : Monsieur Nicolas Dupont Aignan, 

Président de Val d’Yerres CA,  

Député Maire de Yerres 

91800 BRUNOY 

  

Monsieur le Président, 

 

Ce samedi 12 décembre est inaugurée la 3ème piscine intercommunale, la piscine des 

Sénarts à Boussy Saint Antoine. Les habitants du val d’Yerres ne peuvent que se 

réjouir de disposer d’un réseau de 3 piscines, bien réparties sur le territoire des 6 

communes. 

Notre association, qui milite pour une place accrue du vélo dans les déplacements 

quotidiens, est très sensible à l’accessibilité de ce type d’équipement et à l’offre de 

stationnement adapté pour y garer son vélo (stationnement de moyenne durée). Or 

nous sommes très insatisfaits par le type de parking-vélo choisi pour cette 

piscine des Sénarts : utilisant le principe du « pince –roue », il ne permet pas de 

stationner son vélo en sécurité et pire, il est de nature à déformer les rayons de 

roue du vélo qui s’y attelle. 

Face à cette nouvelle piscine qui nous semble très réussie, notre mécontentement 

peut paraître porter sur un point anodin, mais il n’est pas normal que l’argent public 

soit mal utilisé, alors que depuis de longues années, il existe une documentation 

fournie et très facilement accessible (par ex sur internet) qui propose des 

arceaux/appuis vélo standardisés, permettant d’accrocher le cadre. D’ailleurs ce 

type d’équipement est en place sur les piscines de Brunoy et de Yerres. 

Notre association avait été auditionnée par la Commission Environnement de VYCA, 

le 25 septembre 2008. Nous avions alors proposé notre collaboration et notre 

expertise pour éviter ce genre de déconvenue. Le stationnement devant les 

équipements communautaires est bien dans les sujets que nous avions abordés. 

Force est de constater que depuis septembre 2008, VELYVE n’a reçu aucune 

demande d’avis ou de sollicitation de l’agglo sur la thématique vélo. 

Nous comptons sur votre engagement pour remédier à cette situation, et restons à 

la disposition de VYCA pour mieux prendre en compte le point de vue des cyclistes 

dans les projets de l’agglomération. Avec mes meilleures salutations, 

 

Loïc LEJAY, responsable de VELYVE 

 

 


